
Siracusa.  Il  Pd  "perde"
l'area  Riformista,  buona
parte aderisce a Democratici
e Progressisti
Il nodo è sciolto. Buona parte dell’area Riformista aderisce a
Democratici  e  Progressisti.  L’annuncio,  questa  mattina  in
conferenza stampa, convocata dal deputato Pippo Zappulla. Con
lui, il presidente della circoscrizione Akradina, Paolo Bruno,
Ivan  Sacco,  consigliere  Epipoli,  la  consigliera  comunale
Marina  Zappulla,  Anna  Martano,  alcuni  pezzi  della  Cgil.
All’incontro di oggi ha preso parte (“solo per ascoltare”)
anche la segretaria della Filt provinciale, Vera Uccello. Il
parlamentare ha lanciato anche un chiaro appello a quanti “si
sentono schifati e delusi dal Pd. Che si avvicinino senza
timore alla Costituente di questo nuovo movimento- ha detto
Zappulla- Dateci una mano e costruite con noi questo nuovo
movimento”.  Sull’amministrazione  comunale  retta  dal  sindaco
Giancarlo Garozzo, il parere resta quello espresso anche in
altre  occasioni  ed  è  fortemente  negativo.  “E’
un’amministrazione  di  Centrodestra-  ha  sottolineato  il
deputato – e alle prossime elezioni saremo vicini a candidati
di liste civiche”. Ribadita la posizione espressa da Zappulla
nel momento in cui ha comunicato ufficialmente la sua adesione
a Democratici e Progressisti. “Una scelta maturata e arrivata
al  termine  di  una  lunga  riflessione,  anche  dolorosa.  Una
scelta  non  dettata  da  opportunismo  nè  dalla  convenienza.
Semmai il contrario: il Pd offre più garanzie su quel terreno.
Credo davvero necessario riaprire un grande laboratorio di
idee,  di  valori,  di  programmi  per  ridare  spazio,  voce,
speranza a quel popolo di centrosinistra che la scissione l’ha
già cominciata a fare da anni: ha cominciato con il Jobs act,
poi con la riforma della scuola e così via. Sono e rimango un
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uomo di sinistra”.

Siracusa.  Amianto,  fondi
statali per bonificare i siti
contaminati:  "Utilizziamoli
subito"
L’opportunità di utilizzare fondi messi a disposizione da un
bando statale, per la progettazione preliminare e definitiva
di interventi di bonifica di edifici pubblici al centro di
un’interrogazione  presentata  dai  consiglieri  comunali  Salvo
Sorbello  e  Cetty  Vinci  all’amministrazione.  “Con  i  fondi
statali – affermano Vinci e Sorbello – è possibile finanziare
i costi per la progettazione preliminare e definitiva degli
interventi  di  bonifica  mediante  rimozione  e  smaltimento
dell’amianto e dei manufatti in cemento-amianto su edifici e
strutture  pubbliche,  come  da  piano  approvato  dalla  Giunta
Municipale nel dicembre dello scorso anno e vengono stabiliti,
ai fini della valutazione delle domande, i seguenti criteri di
priorità:interventi  relativi  ad  edifici  pubblici  collocati
all’interno,  nei  pressi  o  comunque  entro  un  raggio  non
superiore  a  100  metri  da  asili,  scuole,  parchi  gioco,
strutture  di  accoglienza  socio-assistenziali,  ospedali,
impianti sportivi;
-interventi relativi ad edifici pubblici per i quali esistono
segnalazioni da parte di enti di controllo sanitario e/o di
tutela  ambientale  e/o  di  altri  enti  e  amministrazioni  in
merito alla presenza di amianto;interventi relativi ad edifici
pubblici per i quali si prevede un progetto cantierabile in 12
mesi dall’erogazione del contributo;
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-interventi relativi ad edifici pubblici collocati all’interno
di un Sito di Interesse Nazionale e/o inseriti nella mappatura
dell’amianto ai sensi del Decreto Ministeriale n.101 del 18
marzo 2003”.Salvo Sorbello e Cetty Vinci chiedono inoltre che
Siracusa  attui  le  migliori  pratiche  amministrative  già
promosse dalla Rete nazionale Città Amiantozero, di cui fa
parte  Catania,  e  che  diffonde  iniziative  concrete  per  la
gestione  e  il  progressivo  superamento  delle  situazioni  di
criticità sul territorio, grazie all’esperienza maturata dai
Comuni maggiormente esposti alla problematica. 

Siracusa.  Braccio  di  ferro
Comune-Igm,  per  la
quantificazione  del  rimborso
nominato  il  consulente  di
parte
Il Comune di Siracusa ha nominato il suo consulente tecnico di
parte nel procedimento amministrativo che lo vede contrapposto
ad Igm. La società che si è occupata per anni del servizio di
igiene urbana nel capoluogo ha presentato diversi ricorsi al
Tar,  uno  in  particolare  per  ottenere  un  risarcimento
milionario per il mancato adeguamento del canone di servizio
negli anni. Le motivazioni di Igm sono state parzialmente
accolte. Bisogna adesso ricostruire nel dettaglio i servizi
realmente  effettuati  negli  anni  (e  per  i  quali  l’azienda
chiede il risarcimento) ed il loro costo. Una operazione che
vedrà in campo il Ctu nominato dal tribunale ma alla cui
definizione  il  Comune  partecipa  con  il  suo  consulente  di
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parte.
E’  stato  scelto  Francesco  Liistro,  esperto  contabile  con
“notevole competenze in ambito economico-finanziario” si legge
nel provvedimento di conferimento dell’incarico esterno. Per
la consulenza impegnata la somma di poco più di 13.000 euro.

Siracusa.  Cinturato  il
mercato di via De Benedictis,
controlli a tappetto: chiusa
una pescheria
Blitz  al  mercato  tradizionale  di  via  De  Benedictis,  in
Ortigia. I Carabinieri di Siracusa, i Nas di Ragusa e agenti
della  Municipale  hanno  letteralmente  cinturato  l’area,
impedendo  l’entrata  e  l’uscita,  per  effettuare  rigorosi
controlli a tappetto.
Verificato il rispetto delle norme su tracciabilità e qualità
dei prodotti in vendita, in particolare il pesce. Controllato
il  possesso  di  autorizzazioni  e  la  conformità  alle  norme
igienico-sanitarie.  I  militari  hanno  svolto  anche  sevizio
anti-abusivismo.
A seguito delle ispezioni ad un banco del pesce, sono state
riscontrate  carenze  igienico-sanitarie  che  sono  state
sanzionate con verbali di complessivi 1.000 euro. Presso un
secondo banco del pesce, è stato rinvenuto pesce palesemente
scaduto e sono stati sequestrati 3 kg di tonno che mostrava
evidenti  caratteristiche  di  deterioramento.  Inoltre  una
attività di rivendita ittica è stata sottoposta a chiusura
immediata, poiché veniva individuato un deposito di pertinenza
in cui veniva conservato e lavorato il pescato insieme ad
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altro  materiale  di  scarto  in  pessime  condizioni  igienico
sanitarie  e  senza  che  fosse  mai  stata  rilasciata  una
autorizzazione  affinché  quei  locali  potessero  essere
autorizzati per il trattamento di generi alimentari. Per la
precarietà della pulizia e a causa della commistione esistente
tra la presenza del pesce e di altro materiale depositato
nello  stesso  ambiente  è  stata  elevata  una  ulteriore
contravvenzione  per  un  corrispettivo  di  mille  euro.  Nel
complesso sono state quindi elevate contravvenzioni per quasi
4.000 euro, sequestrati 3 kg. di prodotti ittici e chiusa una
attività di rivendita.

 

 

 

 

Siracusa.  Il  servizio  di
Striscia,  il  dirigente
comunale:  "Dati  privi  di
fondamento"
“Siamo  di  fronte  a  dati  palesemente  destituiti  di  ogni
fondamento:  bastava  saper  leggere  le  carte  per  evitare
polveroni che non fanno bene a nessuno”: lo dichiara Giuseppe
Ortisi, già dirigente del settore Fiscalità per diversi mesi
nel periodo oggetto del servizio di “Striscia la notizia”
trasmesso ieri su Canale 5, riguardante i premi incentivanti
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al personale per la riscossione dell’Ici.
Continua Ortisi: “Come si può vedere leggendo il “prospetto
calcolo incentivo Ici” che è l’unico dato ufficiale dell’Ente,
per il 2014 l’ammontare riscosso è stato di 1.963.677, 58
euro, ridotto con l’abbattimento del 10%, a 1.767.309,83 euro:
su questa cifra è stato calcolato l’incentivo totale dovuto
del 3% per i dipendenti, pari a 53.019, 29 euro, anche se
nella realtà quello erogato è stato ridotto a 49.519 euro, con
una differenza, e quindi un risparmio, di 3500 euro.
Stesso discorso per il 2015: l’ammontare riscosso è stato di
1.966.057, 39 euro, ridotto con l’abbattimento del 10%, a
1.769.451,65  euro:  su  questa  cifra  è  stato  calcolato
l’incentivo totale dovuto del 3% per i dipendenti, pari a
53.083, 55 euro, anche se nella realtà quello erogato è stato
ridotto  a  43.535  euro,  con  una  differenza,  e  quindi  un
risparmio, di 9.548, 55 euro”.

Siracusa.  "Striscia  la
Notizia" ancora al Vermexio:
"Premi  ai  dirigenti  per
risultati non ottenuti"
“Striscia la Notizia” torna ad occuparsi di Siracusa. Torna a
farlo l’inviata, Stefania Petyx, che nei giorni scorsi ha
fatto  tappa  proprio  nel  capoluogo,  realizzando  diversi
servizi,  tutti  legati,  comunque,  ad  aspetti  della  vita
amministrativa. L’ultimo servizio in ordine di tempo è andato
in onda durante la puntata di ieri sera del tg satirico di
Canale 5. Davanti a palazzo Vermexio, l’inviata di “Striscia”,
con l’inseparabile bassotto, ha parlato di premi ai dirigenti
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comunali per obiettivi relativi al recupero dell’evasione di
tributi  locali.  Numeri  che,  secondo  quanto  spiegato  da
Stefania Petyx, presenterebbero delle incongruenze, come se
fossero stati attribuiti nonostante le cifre preventivate non
siano poi state effettivamente recuperate. Una situazione che
l’inviata ha poi sottoposto alla Corte dei Conti. Per rivedere
il servizio, clicca qui

Siracusa.  Il  sostituto
procuratore  Musco  condannato
a 3 anni e 8 mesi per tentata
concussione
Condannato a 3 anni e 8 mesi di reclusione dal Tribunale di
Messina per tentata concussione il sostituto procuratore della
Repubblica di Siracusa Maurizio Musco. L’indagine è quella
partita nel 2007, a seguito di un’ispezione effettuata dalla
polizia in una villa di Augusta, dove Musco si trovava con
altre  persone,  nel  corso  di  una  festa  organizzata  da
un’associazione.  Secondo  i  magistrati,  Musco,  pochi  giorni
dopo,  avrebbe  convocato  nel  suo  ufficio  i  poliziotti  che
avevano  effettuato  il  controlli,  iscrivendoli  nel  registro
degli indagati per presunte irregolarità commesse nel corso
dell’ispezione.  Il  dirigente  del  commissariato,  Pasquale
Alongi, aveva, a sua volta, presentato una denuncia. La Corte
di Cassazione ha confermato una settimana fa la condanna a un
anno e sei mesi per Musco per abuso d’ufficio, in quel caso
per la mancata astensione del magistrato per un procedimento
che vedeva coinvolto un amico avvocato.
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Siracusa.  Un  Comitato  per
difendere  Ortigia:  si  a
turismo e divertimento "ma si
rispettino le regole"
E’ nato il Comitato Ortigia Sostenibile per la tutela del
centro storico. “Non siamo contro lo sviluppo turistico, ma
per  il  rispetto  delle  regole  esistenti  e  a  favore
dell’istituzione di un nuovo e aggiornato piano che controlli
la  legalità  in  tutti  i  settori  del  commercio”,  spiega  la
presidente, Marilena Toscano.
La prima mossa del Comitato è stata un’assemblea aperta a
tutti i cittadini, ai residenti di Ortigia, ai commercianti,
albergatori, ristoratori presso il Club Roma di piazza San
Giuseppe.
Attenzioni puntate sulle regole per la concessione del suolo
pubblico, gli odori provenienti da canne fumarie non a norma,
musica a volume alto fino a tarda notte, invasioni di auto,
ambulanti con merce illegale ovunque.
Il  Comitato  ha  intenzione  di  promuovere  in  primavera  un
convegno sulle tematiche dello sviluppo turistico che vedrà il
coinvolgimento di studiosi provenienti da varie parti d’Italia
per un proficuo confronto di esperienze. All’amministrazione,
in vista della prossima stagione estiva, “chiediamo con forza
un’inversione di tendenza ed il ripristino nel centro storico
delle condizioni di vivibilità e di legalità”.
Tra le prime richieste formali, una nuova ordinanza sindacale
– l’ultima è datata 2012 – che faccia riferimento alle attuali
condizioni del centro storico, anche e soprattutto prendendo
atto che il Foro Italico – la Marina – non è più un cantiere,
ma il principale centro di aggregazione per l’intera città. E
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ancora, “quale è il piano dei parcheggi e della viabilità per
la  prossima  stagione,  che  sorte  ha  avuto  la  zonizzazione
acustica,  come  e  quando  il  consiglio  comunale  intende
approvare il nuovo regolamento sui dehors, chi sorveglierà sul
rispetto delle regole?”, le domande del Comitato.

A  Cassibile  la  benedizione
arriva  dal  cielo:  padre
Arnone  la  impartisce  da  un
aereo
Lo aveva preannunciato e lo ha fatto. Don Salvatore Arnone,
parroco di Cassibile, ha benedetto la frazione siracusana in
volo,  da  un  piccolo  aereo  messo  a  disposizione  dalla
Misericordia. Un’iniziativa partita dalla considerazione che
Cassibile “ha bisogno di pace e serenità”. Così, sorvolando
sul  quartiere,  don  Arnone  ha  voluto  impartire  la  sua
benedizione ad alta quota, per raggiungere davvero tutti, ogni
angolo, ogni persona, ogni singola storia. Una benedizione
rivolta alle “famiglie, ai neonati, ai giovani, agli anziani,
a  chi  purtroppo  affronta  la  malattia”.  Così  il  parroco
siracusano ha voluto spiegare il senso della sua singolare
quanto  spettacolare  idea.  Già,  perchè  mentre  a  bordo  del
piccolo aereo Don Arnone era impegnato nella sua benedizione
dal cielo, i cassibilesi, con il naso all’insù, si godevano
una scena che, di certo, non è usuale. Benedizione che, ha
voluto  puntualizzare  il  parroco,  ha  tenuto  in  alta
considerazione,  con  un  pensiero  cordiale  e  rispettoso,  “i
fratelli musulmani e l’Iman”, vista la convivenza tra le due
religioni,  un  dato  di  fatto  a  Cassibile.  E’  così  che  è
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iniziata, dunque, la Quaresima a Cassibile.

Siracusa.  Sindacato,  Seby
Tripoli confermato alla guida
della Femca Cisl
Sebastiano Tripoli riconfermato alla guida della Femca Cisl
Ragusa Siracusa. La federazione dei chimici cislini lo ha
rieletto  questa  mattina  al  termine  del  2°  Congresso
territoriale  tenuto  nella  sala  conferenze  del  Grand  Hotel
Villa Politi di Siracusa. Ad affiancarlo Emanuele D’Ignoti
Parenti e Luca D’Elia.
I  lavori,  presieduti  dal  segretario  generale  della  Femca
Sicilia,  Franco  Parisi,  alla  presenza  del  segretario
nazionale, Nora Garofalo, e del segretario generale UST, Paolo
Sanzaro, sono stati l’occasione per un consuntivo dei quattro
anni  trascorsi  dall’accorpamento  delle  due  province  in  un
unico  grande  territorio  sindacale  e,  naturalmente,  per
tracciare le linee guida sulle vertenzialità ancora presenti
oltre  che  sugli  aspetti  organizzativi  interni
all’organizzazione.
Tripoli,  che  nella  sua  relazione  è  tornato  a  ribadire  la
centralità della sostenibilità industriale in un progetto di
sviluppo concreto del territorio, ha sostenuto che “insieme ai
concetti  legati  all’ambiente  e  al  suo  rispetto,  bisogna
necessariamente prevedere investimenti reali, tempi veloci per
autorizzazioni e certificazioni”.
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